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COMPTE RENDU DE REUNION DE L ENCBD DU 05-05-2023 

Présents : Patrice, Vincent, Jérôme, Florence, Quentin, Christophe, Alexandra, Emmanuel 

Absents excusés : Laurence et Henri 

Bilan JAN Avril 2023 : 

Florence a assuré la 1ere semaine, Jérôme la 2eme. 

Niveau du groupe très faible. Seulement 2 nageurs validés sur 11 inscrits. 

Bilan 1er Mai : 

30 nageurs et 1 forfait excusé. 

Résultats satisfaisant et bonne ambiance générale. 2 nouveaux clubs ont participé (Caudry et Flandres Lys). 

Prochaines compétitions :  

Le 8 Mai : A Marcq en Baroeul. 3 inscrits chez les maîtres. Le repas est prévu ainsi que le transport. 

Le 17 Juin : Fêtes des jeunes et des familles à Bray- Dunes 

Le 18 Juin : Compétitions pour les ados à Gravelines. 2 réunions. 

Championnats de France : 

Départ dans la nuit du 20 Juin. Le ravitaillement sera prévu à avance afin d’éviter de le faire sur place. 

Enregistrement ENF1 : 

Laurence l’a effectué. 

Date JAN été 2023 : 

La demande a été faite à la fédération. Nous sommes en attente de la réponse. 

L’affichage se fera à partir de la mi-Mai. 

Demande de crêpes : 

Nicolas s’occupe de mettre un message sur internet pour demander aux bénévoles de faire des crêpes et 

gâteaux pour l’Aqualude du 13/05 ainsi que pour la fête des jeunes. 

Bilan festif du 1er Mai : 

On garde le même fonctionnement pour 2024 car cette année tout s’est bien passé. 5€ par participant du 

repas du midi et quelques personnes qui ramènent des accompagnements. Pratiquement aucun reste (2 

baguettes et quelques saucisses). 

Il faudrait prévoir un dessert. 

Au niveau des caisses, nous avons récupéré 200€ pour le repas du midi et il y a 375€ en caisse pour la 

buvette. 

Au niveau des médailles, il faut prévoir des racheter un lot complets de médailles (40 médailles Or, Argent et 

Bronze). Essayer de voir sur internet car c’est moins cher que chez Guitton. 

Points boissons : 

Il reste des boissons pour l’Aqualude. Faire un point après pour la fête des Jeunes du 17/06. 

Aqualude :  
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Présent : Patrice, Hélène, Nicolas, Manu, Christophe (le matin), Alexandra et Florence (le midi) 

Incertain : Vincent 

Il faut prévoir des croques monsieur pour le midi : prix de vente 1€50. Panini Nutella à 1€50 et crêpes à 1€. 

Jérôme prévient les membres que l’entrainement est annulé mais qu’ils peuvent participer à l’évènement 

(envoi d’un mail aux adhérents concernés)  et Nicolas met un message sur la page du club. 

Repas des bénévoles du 17 Juin :  

Le repas des bénévoles se fera au Perroquet 23. 

1 apéritif, 1 plat à la carte, 1 dessert + 1 boisson à table pour un budget de 30€ max par personne. Une soirée 

karaoké est prévue le jour du repas.  

24 adultes seront invités ainsi que 4 enfants (voir feuille de Christophe). 

Subventions :  

18 000€ sont accordé au club par la mairie. 2120 maximum seront accordé en action pour l’achat d’une sono, 

la formation Forme et santé de Florence et les championnats de France. 

Stage de Paques 2024 :  

Le club souhaite refaire un stage à l’extérieur durant les vacances de Pâques 2024 durant 5 jours 

Il faut commencer les recherches pour un camping qui pourrait nous accueillir (logement, repas, piscine) 

pour un maximum de 40 personnes.  

Il faut également prévoir le transport. 

Les « Joyeux Beultes » pourrait peut-être nous subventionner ainsi que le département. 

Recherche de sponsors :  

Nous sommes en attente de la ville de Ghyvelde.  

Mr Becuwe qui possède une société de chauffage pourrai également nous subventionner. Patrice lui a 

envoyé un mail. 

Achat de sono :  

Patrice fait des recherches pour savoir quels types de sono (aigu, grave, ……) peut le mieux correspondre à 

nous besoins. 

Cartes cadeaux : 

300€ de cartes cadeaux est accordé à nos 2 entraineurs. 

Bouchons de lignes et glissières : 

Il faut compter le nombre de bouchons sur chaque ligne pour voir les manques et prévoir le rachat. 

Voir s’il est possible de changer le système de fixation des lignes pour faciliter la manœuvre. Christophe va 

regarder la possibilité. 

Pour les glissières pour remonter les lignes sans abimer le carrelage, Patrice va voir ce qu’il est possible de 

faire. 

Prochaine réunion le mardi 6 Juin 2023 à 18h 


